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                                                 ATA Nº 008/2024 

 

 Ata da Sessão Ordinária realizada no dia vinte e sete de maio de dois mil e vinte e quatro, no Plenário 

da Câmara Municipal de Vereadores de Poço das Antas, sob a presidência do vereador, Clóves André Knob, 

que iniciou às dezenove horas. Após os cumprimentos, o Presidente convidou a todos para de pé fazer a 

Oração do Pai Nosso, cada um conforme a sua religião. Foi registrada a PRESENÇA dos seguintes 

vereadores: Adriano Stiehl, Andréia Brinckmann Griebeler, Camila Regina Follmann, Célia Lurdes 

Koerbes, Clóves André Knob, Leonardo José Flach, Luiz Naldair Pereira da Silva, Maicon Luis Stuermer 

e Rodrigo Galdino Schwingel. Em seguida, foi submetida a apreciação do Plenário a ATA da Sessão 

Ordinária do dia treze de maio de dois mil e vinte e quatro, a qual foi aprovada, por unanimidade, com nove 

votos. USO DA TRIBUNA: O vereador LEONARDO JOSÉ FLACH, após os cumprimentos, mencionou 

que o principal assunto nas rodas de conversas continua sendo as enchentes e, por isso, expressou sua 

solidariedade a todos os afetados. Leonardo agradeceu ao vereador Clóves pelo trabalho de repasse de 

informações às famílias durante o período em que o município estava sem comunicação. Ele reforçou o 

pedido da colega Célia, feito na última sessão, sobre a importância do recolhimento dos entulhos dos 

arroios, destacando essa ação como uma prioridade. Leonardo demonstrou sua preocupação com a condição 

dos leitos dos rios e propôs a criação de um grande projeto de desassoreamento, citando pontos críticos do 

município. Ressaltou que as demandas da secretaria de obras são muitas no momento, sugerindo a licitação 

de uma empresa especializada para realizar esse serviço. Finalizou destacando a importância da 

administração em se preocupar com essa situação, que se torna alarmante para as próximas chuvas. Ele 

também agradeceu a todas as pessoas envolvidas na linha de frente e que estão, até o momento.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

ASSUNTOS GERAIS: O vereador Clóves agradeceu e parabenizou os atletas e a comissão técnica da 

Copa Transcitrus por chegarem à final do campeonato representando Poço das Antas. Ele destacou a 

dedicação e esforço de todos e convidou a comunidade a torcer e prestigiar os jogos finais nos dias 31 de 

maio e 07 de junho, fornecendo mais informações sobre os eventos. A vereadora Célia agradeceu ao colega 

Leonardo por reforçar seu pedido, demonstrando sua preocupação. O vereador Luiz informou a comunidade 

sobre o cancelamento da festa da comunidade de Santa Inês, prevista para o dia 02 de junho, considerando 

que este não é o momento adequado para sua realização. Encerrando a sessão, o Presidente, em nome da 

Casa, agradeceu a presença de todos e comunicou que a próxima sessão ordinária será no dia três de junho 

de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, para a qual convidou a todos, inclusive, para assistir a 

transmissão ao vivo. Estiveram presentes na sessão também, ambas as servidoras da Câmara Municipal de 

Vereadores de Poço das Antas. Nada mais havendo a constar, foi lavrada a presente ata que após lida, 

discutida e considerada de acordo será assinada pelo presidente e demais vereadores. Poço das Antas, três 

de junho de dois mil e vinte e quatro.  
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